

## Con atractivas partidas, comenzó el tradicional torneo de ajedrez “Verano 2022”



Durante los últimos días, con tres rondas arrancó el tradicional torneo de ajedrez denominado “Verano 2022”, organizado por el Club de Ajedrez de San Rafael siendo abierto a todas las categorías, con el sistema suizo a 5 rondas, con el ritmo rápido de 30 minutos, más el incremento de 15 segundos por jugada.

La competencia tiene un total de 17 competidores y los días de juego son los martes y viernes desde las 21 siendo arbitrado por el profesor Iván Siracusa.

### RESULTADOS

En la primera ronda, Pablo Vega derrotó a Renzo Bordoni, Fernando Lacerda cayó derrotado frente a David Marchán, Carlos Zanola venció a Rubén Alfonso, Jorge Russo cayó ante Federico Greulach, Demián Martínez perdió frente a Lucas Tapia, Caleb Vega derrotó a Débora Cobos, Ignacio Aybar cayó vencido por Silvio Izu y Franco Vásquez derrotó a Juan Diego Rodríguez.

Por su parte en segunda ronda: David Marchan derrotó a Pablo Vega, Lucas Tapia venció a Caleb Vega, Silvio Izu venció a Franco Vásquez, Juan Diego Rodríguez perdió por ausencia frente a Ignacio Aybar, Rubén Alfonso cayó frente a Jorge Russo y por último Renzo Bordoni cayó derrotado por Demián Martínez.

Y en tercera ronda: David Marchan cayó derrotado frente a Silvio Izu, Federico Greulach derrotó a Lucas Tapia, Pablo Vega ganó por ausencia frente a Franco Vásquez, Ignacio Aybar le ganó a Demián Martínez, Caleb Vega perdió por ausencia frente a Rubén Alfonso, Juan Diego Rodríguez le ganó a Renzo Bordoni y quedó suspendido el partido de Carlos Zanola frente a Jorge Russo.

De esta forma la tabla de posiciones, tiene con el ideal de 3 puntos en 3 ronda a Silvio Izu y Federico Greulach. Los siguen con 2 puntos: David Marchan, Lucas Tapia, Pablo Vega, e Ignacio Aybar.

Este viernes por la noche en el salón del Club de Ajedrez, está en juego la cuarta ronda.